

L'actualité de l'Assemblée

A l'Assemblée Nationale
jeudi 13 novembre 2014 16:44

Les membres de l'association LAVI, qui accompagne les seniors issus de l'immigration, étaient mercredi à l'Assemblée Nationale pour découvrir plus en profondeur l'organisation et le fonctionnement de cette institution essentielle de la vie démocratique française.

Hervé Féron les a accueillis en fin d'après-midi dans l'enceinte du Palais Bourbon avant le début de la visite qui a été très appréciée et qui s'est déroulée dans une ambiance toujours très chaleureuse.



L'actualité de l'Assemblée

A l'Assemblée Nationale
jeudi 13 novembre 2014 16:44
